

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第38号
令和4年11月10日
文責：校長 大江律子

子供たちが輝いた 研究発表会！

8日（火）、本校の研究発表会が行われました。県下から多くの先生が参加してくださいました。今回は、1，4，6年生が授業を公開しました。どのクラスも子供たちと先生と一緒に考えながら授業をつくることができました。子供たちのいきいきとした姿、話を聞く姿勢、発表する姿、真剣に考える様子などたくさんほめていただきました。何よりも子供たちが安心して学習できる雰囲気であることなど、子供たちと担任の信頼関係を感じたという感想をいただきました。

子供たちが素直で前向きに授業に向かう姿に感動したというお話もお聞きしました。

また、学校として道徳教育を中心に職員が一体となって取り組んでいることなどたくさん評価していただきました。職員が子供たちの実態を踏まえ、真剣に取り組んでいる姿が参加者に伝わったようです。

今回の公開授業の前には、5年生が廊下や階段などの掃除をしてくれました。その姿を見た1年生の子供が、「ありがとう」を伝えにいったという話も聞きました。また、下校していた2，3，5年生の子供たちの挨拶も素晴らしかったという声もいただきました。5年生のおもてなしの心、1年生の感謝の心、また子供たちの挨拶など道徳教育で培いたい力がたくさん見られた1日になりました。

P T A執行部の方々やドラ・パト隊の皆さんに学校までの道案内や駐車場案内に立っていただきました。「おかげで迷わずに学校に着きました」という感謝の言葉もいただいております。お忙しい中、龍野小学校のために、本当にありがとうございました。

学校、保護者、地域の方一体となって研究発表会が開催できました。家庭・地域に支えられた龍野小学校です。子供たち、職員が輝いた研究発表会になりました。



花いっぱい運動 ～民生委員・児童委員～

5日、民生委員・児童委員の方々が学校のために何かをしたいということで、春の花を学校のプランターに植えていただきました。

いつも子供たちのことを見守っていただいている5名の民生委員・児童委員の方々ですが、11月末で4名の方が交代されるということです。子供たちの登下校の見守りをしてくださったり、一緒に歩いて登校してくださったりと、それぞれの方が子どもたちのために関わっていただきました。本当にありがとうございました。

プランターは凌雲の森の下に並べさせていただいています。卒業式や入学式にはたくさんの花に囲まれて実施できると思います。また、残りの花は学校の花壇に植えさせていただきます。

今まで子どもたちのためにありがとうございました。また、これからも龍野っ子のことをよろしく願います。



甲佐町のきまりでは、11月から児童の帰宅時間は17時になっています。17時以降にまだ遊んでいる子もいるようです。また、自転車のヘルメットも熊本県では義務化されています。まだヘルメットを着用していない子もいるようです。ご家庭でも再度ご指導ください。